

## Danrem 082/CPYJ Sambut Kunjungan Kerja Menteri Pertanian RI Di Bojonegoro

Basory Wijaya - [BOJONEGORO.INDONESIASATU.ID](http://BOJONEGORO.INDONESIASATU.ID)

Mar 18, 2024 - 18:41



BOJONEGORO,- Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi Bersama Forkopimda sambut kunjungan kerja Menteri Pertanian RI Dr. Ir. Andi Amran Sulaeman, MP. beserta rombongan yang didampingi Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Rafael Granada baay dalam rangka “Percepatan Tanam Padi Melalui Pompanisasi” di Kab. Bojonegoro, bertempat di Ds. Tulungagung Kec. Baureno Kab. Bojonegoro Jawa Timur. Senin (18/3/2024)



Menteri Pertanian Andi Amran Sulaeman, MP beserta rombongan melakukan peninjauan perkembangan sektor pertanian sekaligus memberikan dukungan langsung kepada Penyuluh dan Petani dalam peningkatan produksi padi dan jagung di Bojonegoro.

PJ Bupati Bojonegoro Bpk. Adriyanto, S.E., M.M., Ph.D mengapresiasi kedatangan Bpk. Mentan RI beserta rombongan dalam rangka melakukan akselerasi tanam dan optimalisasi lahan untuk peningkatan produksi pangan nasional, khususnya padi dan jagung.

Kabupaten Bojonegoro merupakan penghasil padi terbesar di Jawa Timur, tentu semangat dan tujuan baik dari Menteri Pertanian akan memberikan nilai lebih agar penyuluh pertanian dan petani di Kabupaten Bojonegoro serta dapat mewujudkan Jawa Timur menjadi penyelamat pangan Indonesia, dalam peningkatan produksi padi dan jagung.

Sementara itu, Menteri Pertanian Andi Amran Mengapresiasi kepada Pangdam V/Brawijaya untuk meningkatkan Bojonegoro sebagai lumbung pangan nomor 1 di Indonesia, Saya harap Indonesia bisa swasembada pangan di mulai dari Kabupaten Bojonegoro, "Pangan itu senjata yang ampuh karena jika krisis pangan melanda tentu akan mengubah krisis politik dan sosial antara kita", imbuhnya.

Andi Arman juga mengucapkan apresiasi seluruh elemen bahwa Indonesia tidak lagi mengimpor produk-produk pertanian seperti beras, jagung, bawang, dan cabai, kita tunjukkan pada dunia bahwa petani mampu mencukupi pangan penduduk Indonesia, sampai sekarang, dan tidak ada impor, namun tidak boleh puas karena masih ada komoditas lain yang akan dikejar.

Acara dilanjutkan dengan peninjauan normalisasi dan tanam padi di Desa Tulungagung Kec. Baureno Kab. Bojonegoro dan dilanjutkan menuju di Ds Tlatah Kec Purwosari untuk Meninjau Pompanisasi dan meninjau Panen Padi.

Dalam kunker tersebut juga dilakukan penyerahan bantuan secara simbolis oleh Menteri Pertanian RI Dr. Ir. Andi Amran Sulaeman, MP yang didampingi Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Rafael Granada baay, berupa: Beni jagung luasan 10.303 H, 154,454 Ton, Beni padi luasan 10.000 H, 250 Ton dan 2 unit Pompa air.

Saat di media Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi menyampaikan bahwa kunjungan Menteri Pertanian RI, dalam rangka mendukung menjaga stabilisasi harga pangan karena Bojonegoro merupakan lumbung pangan Nasional dalam mendukung pemerintahan untuk peningkatan produksi pangan nasional khususnya di provinsi Jawa Timur.

Kunker ini dihadiri oleh, Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Rafael Granada baay, Kapolda Jatim Irjen Pol Machfud Arifin, Dirjen Kementerian Pertanian RI Ir. Suwandi, PJ Bupati Bojonegoro Bpk. Adriyanto, S.E., M.M., Ph.D, Aster Kasdam V/Brawijaya kolonel inf Heri Bambang Wahyudi SIP, dan Dandim 0813/Bojonegoro Letkol CZI Arief Rohman Hakim S.E, M.M. (Penrem CPYJ).